
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1045/2012 der Stadtratsfraktion BÜRGERBEWEGUNG PRO 

MAINZ betreffend Ferienkartenprogramm 2012: Fehlendes Bundeswehr-Angebot  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Warum wird kein Programmpunkt „Bundeswehr“ im Ferienkartenprogramm 

2012 angeboten? 

 

Die Bundeswehr war aufgrund der bevorstehenden Auflösung des Bataillons im 

nächsten Jahr und der damit verbundenen Koordinierungsaufgaben zeitlich 

nicht in der Lage, eine Veranstaltung im Rahmen der diesjährigen Ferienkarte 

anzubieten. Bereits letztes Jahr musste die angekündigte Veranstaltung kurzfris-

tig abgesagt werden. 

 

2. Ist im nächsten Jahr geplant, die Bundeswehr wieder in das Ferienkartenpro-

gramm aufzunehmen? 

 

Die Bundeswehr hat bereits mitgeteilt, dass sie zukünftig aufgrund der Auflösung 

des Bataillons keine Kapazitäten mehr hat, im Ferienkartenprogramm mitzuwir-

ken. 

 

3. Wer ist für die inhaltliche Gestaltung des Ferienkartenprogrammes verantwort-

lich? 

 

Das Amt für Jugend und Familie. 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 

 


